
Sebastian Gärtner
Beitrag von „hansotto“ vom 14. Juni 2014, 12:06

Alles Gute für Basti in einem anderen Verein. Dank an Balitsch, die Oberpfeife. Der hat nicht nur
großen Anteil am Abstieg sondern auch daran, daß Gärtner, ein gebürtiger Nürnberger, hier
keine echte Chance bekam. Er wird irgendwann bei einem anderen Bundelsigaverein seine
Qualität beweisen. Meine Meinung.
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